
REUNION de BUREAU 
Samedi 08 mai 2021 en présentielle 

 
Procès-Verbal 

 
 

 
Président : Bertrand VOISIN 
 
Présents : Dominique DE LA COTTE, Dominique PERRIER, Didier MARC, Agnès 

FLEURY, Anne-Marie RABAUD, Céline LE BARBIER, Michèle LANEELLE. 
 
 
Ordre du jour : 
 
- Point sur les dernières décisions du Comex 

 
La réunion du Comex devait se réunir le jeudi 5 mai ; à ce jour, nous n’avons pas d’informations 
nouvelles à communiquer sur les aspects juridiques de la saison blanche. 
 
Divers sujets étaient à l’ordre du jour : obligations pour les clubs, statut de l’arbitrage, statut des 
éducateurs, classement des terrains, affaires disciplinaires, demande de validation pour les clubs 
en infraction pour l’arbitrage, avec une date de formation qui pourrait être le week-end du 2 et 3 
juillet, etc.… 
 
 
- Infos diverses : 

 
Le District du Calvados se projette sur plusieurs embauches sous forme d’apprentissage. 
Plusieurs fiches de postes sont parues sur le site et sur réseau bleu pour information des futurs 
candidats. 

 1 pour l’animation pour travailler avec Maxime, 
 1 pour le développement du marketing, des réseaux sociaux, des activités animées par le 

district, etc. 
 1 pour le développement de l’arbitrage, les visites dans les clubs, les rencontres avec les 

arbitres en difficulté, l’animation de séances dans les écoles de foot le mercredi après-
midi. 

 
Plusieurs candidatures sont arrivées au District. La clôture étant échue au 7 mai, nous allons 
recevoir tous les candidats très prochainement. 
Pour étudier les dossiers, le Président sera entouré des deux vice-présidents, du président délégué, 
du CTD DAP et du préposé au fonctionnement du site. 
 
- Visite dans les clubs 
 
La visite dans les clubs, par les membres du comité directeur, ayant été actée lors de la dernière 
réunion du comité directeur, le Président souhaite qu’elle ait lieu car les clubs ont besoin d’être 
écoutés et rassurés. 



Pour la fin de saison, le District laisse toutes libertés aux clubs pour organiser les manifestations 
qu’ils souhaitent dans le respect strict des règlements et du protocole sanitaire. 
 
 
- Réflexion sur la saison prochaine 

 
Des questions se posent sur la saison prochaine : 
Le redémarrage des compétitions, la commission des compétitions travaille sur une stratégie de 
reprise. 
La situation des clubs sur le problème des effectifs. 
 
Un sondage va être proposé aux clubs pour une création de compétition U16 garçons. 
L’articulation des catégories jeunes se ferait ainsi : 
 
U15 regroupant des U15, U14 et possibilité d’incorporer 3 /U13 
U16 regroupant des U16, U15 et possibilité d’incorporer 3 /U14 
U18 regroupant des U18, U17, U16   
 
Un brassage sur trois week-ends déterminera les groupes par catégories qui seront constitués de 6 
ou 8 équipes au maximum suivant le nombre d’inscriptions et les secteurs géographiques. Le 
début des championnats se ferait début octobre. 
 
Les districts vont pouvoir mettre en œuvre des championnats féminin à 11.  
La réforme des championnats féminins de ligue va permettre dans un premier temps de faire un 
sondage auprès des clubs seniors F, pour savoir si dans les districts il y a suffisamment d’équipes 
pour créer une poule, ou sinon envisager une compétition interdistrict dès la saison prochaine.  
 
Après les brassages, les équipes non retenues pour composer les groupes R1 et R2 seraient 
intégrées aux compétitions District.  
Au niveau des règlementations du foot féminin à 11, conformément à la décision prise par la 
Ligue, il sera possible de faire jouer 2 U17F et une U16F en seniors. 
En ce qui concerne le foot à 8, chaque district reste libre de son choix. 
 
Pour les autres catégories, seniors, vétérans, féminines et loisirs chaque équipe doit repartir dans 
le même groupe et la même division que lors de l’arrêt des compétitions. En cas de désistement 
de clubs dans des groupes, la commission des compétitions aura la possibilité de compléter des 
groupes de même niveau. 
Il convient donc de modifier les statuts et règlements du District, travail confié à la commission 
ad hoc qui devra faire une proposition très rapidement à la suite de sa réunion du 5 juin. 
 
 
- Point financier 

 
Après avoir interrogé le service comptabilité, la saison devrait se terminer sur un résultat positif : 
bien que les comptes ne soient pas arrêtés, le bureau doit proposer au prochain comité directeur 
un plan d’aide destiné aux clubs. 
 
Le Président soumet à l’approbation du bureau les propositions suivantes :  
 

- Remboursement aux clubs de la totalité des frais engagés pour la saison 2020/2021  



- Proposition du Bureau : NON 
 

- Facturation des frais des plateaux foot animation qui ont pu se dérouler  
- Proposition du Bureau : NON 

 
- Facturation des frais de gestion des plateaux animation  
- Proposition du Bureau : OUI 

 
Concernant la saison prochaine : 

 
- Exonération totale des frais d’engagements pour toutes les catégories : 
- Proposition du Bureau : OUI 

 
- Gratuité des frais de gestion : 
- Proposition du Bureau : NON 

 
- Demande de paiement aux clubs des sommes dues au titre de la saison en cours : 
- Proposition du Bureau : OUI 
 
Le bureau propose quelques modifications du barème financier : 
-  Proposition du Bureau : OUI 

 
- Questions Diverses 

 
Une aide supplémentaire, pour les clubs, pourrait être possible en faisant une demande d’aide à 
l’ANS (anciennement CNDS). 

 
Jean GUYONNET et le Président ont rendez vous avec le Conseil Départemental le 2 juin pour 
solliciter une aide supplémentaire pour les actions entreprises par le District. 

 
Un rendez- vous a été conclu avec le CREDIT AGRICOLE le 18 mai pour renégocier la 
subvention en collaboration avec les Présidents des districts de l’ORNE et de la MANCHE. 

 
La Secrétaire Générale rend compte des devis concernant des pochettes à l’effigie du District. Le 
choix du bureau sera proposé au Comité Directeur. 
 
La commission de péréquation s’est réunie : Dominique DE LA COTTE fait savoir que le 
résultat est légèrement négatif pour 320 euros et propose, sous réserve de validation du Comité 
Directeur de laisser cette somme à la charge du district. 
 
Maxime BELIARDE, CTD DAP, propose une organisation de golf foot le 3 juillet à 
GARCELLES /SECQUEVILLE pour tous les clubs. 

 
Les frais de cette manifestation seront pris en charge par moitié par le district et les clubs.  
Pour cette manifestation qui sera la dernière de cette saison difficile, le Président souhaiterait la 
présence des membres du comité directeur et propose une invitation à tous les bénévoles des 
commissions du District.  
 
Après cette longue interruption des activités footballistiques, je pense qu’il serait souhaitable 
d’organiser une remise à niveau sur la FMI pour les clubs. 



Dominique PERRIER se charge d’organiser soit au District ou en clubs ces formations avant la 
reprise. 
 
Dominique PERRIER est sollicité pour mettre en place une formation interne pour les membres 
des commissions. 
 
 

- Prochaine réunion du Comité Directeur le mercredi 19 mai à 18h00 en présentielle. 
 
  
 
 
La Secrétaire Le Président 
 
Michèle LANEELLE Bertrand VOISIN 
 

  


